

RINGKASAN

SUFYAN TAFTAZANI, NIM H.OA.000.120. 2003. Manajemen Usaha Pembibitan Ayam Ras Pedaging di PT Charoen Pokphand Jaya Farm (PT Central Agromina Unit Farm 1 Jati) Kecamatan Cipunagara Kabupaten Subang Jawa Barat: Kajian Pencegahan Penyakit (Pembimbing: **LUTHFI DJAUHARI**).

Laporan Praktek Kerja Lapangan disusun berdasarkan serangkaian kegiatan Praktek Kerja Lapangan yang dilaksanakan pada tanggal 1 Maret sampai dengan 14 April 2003 di PT Central Agromina Unit Farm 1 Jati, Kecamatan Cipunagara Kabupaten Subang Jawa Barat. Tujuan dari Praktek Kerja Lapangan adalah untuk memperoleh pengalaman praktek dan keterampilan dalam berbagai aspek tatalaksana dari bidang peternakan unggas pembibit, khususnya aspek pencegahan penyakit.

Materi yang digunakan adalah perusahaan pembibitan ayam ras pedaging PT Central Agromina Unit Farm 1 Jati. Metode yang digunakan adalah survei dengan studi kasus dan mengikuti seluruh program pemeliharaan (partisipasi aktif) pada PT Central Agromina Unit Farm 1 Jati serta mengikuti setiap program kerja yang ada pada perusahaan, yang meliputi pemeliharaan ayam bibit pedaging periode "laying" dan pencegahan penyakit melalui program "biosecuritas", sanitasi, vaksinasi dan pengendalian kesehatan. Kegiatan rutin yang dilakukan adalah sanitasi orang, sanitasi kandang, sanitasi telur, pengambilan telur dan "grading". Kegiatan khusus yang dilakukan adalah vaksinasi, penimbangan bobot badan, dan "culling" pejantan. Data yang dikumpulkan berupa data primer dan data sekunder. Data primer diperoleh langsung dari obyek sasaran dengan melakukan pengamatan, pelaksanaan kegiatan dan wawancara. Data yang diamati berupa pencegahan penyakit melalui program "biosecuritas", sanitasi, vaksinasi dan pengendalian kesehatan. Data sekunder diperoleh dari catatan perusahaan dan catatan instansi terkait. Data yang diambil berupa jumlah produksi telur dan telur tetas, jumlah ayam yang mati, penggunaan desinfektan dan data monografi desa setempat. Data yang diperoleh dianalisis secara sederhana kemudian dibandingkan dengan pustaka sebagai bahan penyusunan laporan.

Berdasarkan hasil Praktek Kerja Lapangan dapat diketahui bahwa penentuan jarak perusahaan dari pemukiman penduduk ± 200 m. Sistem pemeliharaan secara intensif dengan sistem "all in-all out", kandang menggunakan sistem "close house", dan umur ayam yang dipelihara dalam satu umur. Pencegahan penyakit dilakukan melalui program "biosecuritas" yang meliputi sanitasi orang, barang dan peralatan, dan pencegahan penyakit melalui bibit, pakan dan air minum, serta vaksinasi dan pengendalian kesehatan. Seluruh upaya pencegahan penyakit dapat dilakukan dengan baik oleh manajemen yang ada.

Kata kunci: pembibitan, ayam pedaging, "biosecuritas", sanitasi, pencegahan penyakit.